MEDIO: STEREO 100/RADIO MIL NOTICIARIO: AMANECE ENFOQUE FECHA: 26/MAYO/2021



Estas pandemias pueden ser un tema que llegó para quedarse: Daniel Becker

MARTIN CARMONA: Vamos ahora contigo Ernesto Gloria, buenos días.

ERNESTO GLORIA: Hola Martín, auditorio de Amanece en Enfoque Noticias, muy buenos días.

El éxito en los niveles alcanzados en la pandemia para los indicadores bancarios fue la sincronía alcanzada entre el regulador y el regulado, así lo consideró Daniel Becker, presidente de la Asociación de Bancos de México, quien participó en un foro organizado por Fitch Ratings.

Señaló que el diferir los créditos para cerca de 9 millones de clientes por un monto superior al billón de pesos, es un ejemplo de lo que se permite cuando hay una visión común al respecto.

Señaló que estos elementos que le permitieron a la economía hoy poder empezar a salir de este tema y continuar. Agregó que otro de los aprendizajes es que se tiene que estar preparado para escenarios como el que hemos vivido en los últimos catorce meses.

Es la voz de Daniel Becker.

DANIEL BECKER: Estas pandemias pueden ser un tema que llegó para quedarse, no solo el Covid-19, sino algunas otras y la banca tiene que estar preparada, pero no solo la banca, también los reguladores tienen que estar preparados y me parece que también parte de la preparación es tener dentro de la regulación este tipo de escenarios. La verdad que el diálogo con el regulador ha sido muy bueno, es otra gran lección aprendida, cuando el diálogo es continuo y fluye, la posibilidad de llegar a cosas positivas para el país se incrementa de forma exponencial, pero me parece que hay que estar preparados.

Una de las lecciones también importantes es que debemos de estar preparados porque probablemente esta no sea la última pandemia.

ERNESTO GLORIA: Martín, la banca estimó que en el proceso de reactivación económica la demanda de crédito va a empezar conforme se vean mayores elementos y expectativas más alentadoras de crecimiento, en donde prevén un crecimiento superior al 5 por ciento para la economía.

Vamos a escucharlo.

DANIEL BECKER: Al día de hoy, con los elementos que tenemos, sí creemos ver que la economía pueda crecer en intervalo entre 5 y 6.5 o 7 por ciento, nos parece razonable, y en ese sentido generalmente el crédito de la banca al sector privado generalmente crece al doble del PIB, entonces es posible ver un crecimiento con estos índices de capital y con esta liquidez que acabo de comentar, no sería difícil ver en la medida en la que continúen estas expectativas de crecimiento, ver que el crédito crezca alrededor de entre el 6 y el 8

por ciento, es una probabilidad a la que le damos más del 50 por ciento de que ocurra, siempre y cuando no haya un evento extraordinario que no tengamos en el radar.

Finalmente, recordó que el índice de cobertura de la banca en México está casi al 255 por ciento respecto a lo que le demanda la regulación y tiene un amplio índice de liquidez.

Señaló que en la rentabilidad se podría alcanzar incluso niveles de dos dígitos, aunque bajos, ya que pese a que los elementos son alentadores, no es improbable que derivado de la contracción se tengan que seguir generando reservas.

Reiteró que el nivel máximo del índice de morosidad alcanzado fue de 2.6 por ciento, y ha sido el mejor desempeño que el que se registró en otras crisis y confió en que ya estamos en un punto de inflexión donde el consumo fue el sector más golpeado con 5.5 por ciento.

Detalló que con el proceso de vacunación hay esperanza de que la gente retome sus actividades, salga y con ello se recupere el sector terciario, el de los servicios y el turismo, donde se han colocado como un sector rezagado, pero hoy, dijo, ha dejado de ser un lagarto y se observa ya como un sector vibrante y con intención de demandar crédito.

Martín, el reporte que les tengo.